

# ¿Cómo ve el futuro del Opus Dei?

San Josemaría responde a preguntas dirigidas por periodistas de distintos medios internacionales.

29/11/2016

El Opus Dei es todavía muy joven. Treinta y nueve años para una institución es apenas un comienzo. Nuestra tarea es colaborar con todos los demás cristianos en la gran misión de ser testimonio del Evangelio de Cristo; es recordar que esa buena nueva puede vivificar

cualquier situación humana. La labor que nos espera es ingente. Es un mar sin orillas, porque mientras haya hombres en la tierra, por mucho que cambien las formas técnicas de la producción, tendrán un trabajo que pueden ofrecer a Dios, que pueden santificar. Con la gracia de Dios, la Obra quiere enseñarles a hacer de ese trabajo un servicio a todos los hombres de cualquier condición, raza, religión. Al servir así a los hombres, servirán a Dios.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/como-ve-el-futuro-del-opus-dei/> (13/01/2026)